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TOMA DE PROTESTA E INTEGRACIÓN AL TRABAJO LEGISLATIVO 
 
 
Con el compromiso asumido en el momento de protestar como Diputado 
Federal, presento mi primer informe de actividades legislativas. 

 

Fui designado como secretario de la mesa de decanos, y por lo tanto, 
integrante del comité de decanos y del comité de ética. 

 

EL PAN poblano me designó Coordinador de sus Diputados Federales.  

 
Soy secretario en la comisión de gobernación y población, la cual realizó 5 
reuniones de junta directiva y 5 reuniones ordinarias, a las que asistí de 
manera presencial y puntual. 
 
Pertenezco a las comisiones de puntos constitucionales, que sesionó en 10 
ocasiones, teniendo participación presencial en todas y cada una de ellas y 
a la comisión de relaciones exteriores que sesionó en 9 ocasiones. 
 
 
Soy integrante del grupo de amistad México-España 
 
 
Fui propuesto como consejero propietario del poder legislativo ante el 
consejo general del INE, en representación del PAN. 
 
 
 
 



PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES  
 
 
En el primer periodo, se realizaron 32 sesiones ordinarias, a las cuales asistí 
de manera presencial y participé en 9 ocasiones en tribuna en diferentes 
temas: 
 

1) La Ley Federal de Revocación de Mandato. 
 

2) En la efeméride del aniversario del asesinato de Belisario Domínguez 
Palencia. 

 
3) En el Dictamen de la miscelánea fiscal para el ejercicio 2022. 
4) En la comparecencia del presidnete del INE. 

 
5) En el Presupuesto de Egresos de la Federación 2022 con 3 reservas 

 
6) En la Ley Federal para Prevenir y Eliminar la Discriminación. 

 
 
SEGUNDO PERIODO ORDINARIO DE SESIONES 
 
En el segundo periodo, se realizaron 28 sesiones ordinarias, a las cuales 
asistí de manera presencial y participé en 5 ocasiones en tribuna con los 
siguientes temas: 
 
 

1) En la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria. 
 

2) En la Ley Federal para Prevenir y Eliminar la Discriminación. 
 

3) Sobre propaganda gubernamental. 
 
4) En la reforma a los artículos 25, 27, y 28 de la Constitución Política en 

materia electoral. 
 

5) En la Ley General de Vida Silvestre. 
 
 
 



COMISIÓN PERMANENTE DEL SEGUNDO RECESO  
 
Fui electo como integrante de la comisión permanente, representando a mi 
grupo parlamentario en el segundo receso, siendo propuesto como 
secretario de la primera comisión de gobernación y puntos 
constitucionales. 
 
Participé en tribuna con los siguientes temas: 
 

1) Las reglas básicas para el funcionamiento de la Comisión 
Permanente. 

 
2) Presenté la iniciativa que reforma la Constitución en materia 

electoral. 
 

3) En el debate sobre las elecciones 2022. 
 

4) En la condena del asesinato de la activista y abogada Cecilia Monzón. 
 

5) En la discusión de la agenda política. 
 
 
 
INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL 
 
Protesté como consejero propietario del poder legislativo en 
representación del PAN ante el Consejo General del INE 
 
Desde entonces, he participado en 25 sesiones ordinarias y extraordinarias 
del Consejo General y se le ha dado cobertura a las reuniones de las 
comisiones instaladas. 
 
He intervenido en 25 ocasiones en las sesiones del Consejo General en 
asuntos como:  
 
* El proceso de revocación de mandato 
* El presupuesto del INE 
* La promoción y participación ciudadana, así como la verificación de firmas 
del proceso de revocación de mandato 
* Sobre los procesos electorales del 2022 



CASA DE ENLACE CIUDADANO 
 
Para dar cumplimiento al compromiso adquirido durante la campaña, de 
ser un Diputado cercano a la gente, y para dar cumplimiento al reglamento 
interior, inauguré mi casa de enlace ciudadano en el municipio de San Pedro 
Cholula. 
 
He recibido a diferentes personas, sin importar su militancia partidista 
canalizándolos a diferentes dependencias de acuerdo con sus solicitudes y 
necesidades en temas diferentes, con un total de 1165 personas recibidas. 
 
Hemos realizado gestiones y canalizado a personas a los diferentes 
ayuntamientos para gestionar apoyos en empleo, trámites y descuentos 
solicitados. 
 
He sostenido reuniones con los 6 presidentes municipales de mi distrito, 
San Andrés Cholula, Cuautlancingo, Coronango, Juan C. Bonilla, San 
Gregorio Atzompa y San Jerónimo Tecuanipan, así como con la alcaldesa 
de San Pedro Cholula para promover acciones en favor de los ciudadanos y 
para darles a conocer los programas federales en los que podrían concursar 
para obtener recursos adicionales a los del presupuesto de egresos. 
 
Ademas de acompañarlos a inauguraciones de distintas obras de 
infraestructura, martes ciudadanos y eventos públicos. 
 
En el área de salud, apoyamosa varias familias para su atención en 
diferentes hospitales. 
 
En apoyo en la economía familiar, hemos beneficiado a 200 familias con 
atuendos para sus graduaciones escolares y ceremonias religiosas. 
 
En apoyo a la nueva cultura de respeto a la movilidad, instalamos un 
estacionamiento para bicicletas. 
 
 
 
 
 
 
 



PROGRAMAS Y CONVENIOS 
 
 
Trabajamos con el banco de tapitas, que recolecta, almacena y recicla  tapas 
de plástico para generar recursos económicos y apoyar programas de 
atención a niños con diagnóstico de cáncer. 

 
Con el programa de ECOCE, que se encarga de trasformar materiales 
recuperados para fabricar nuevos materiales y productos. 
 
Hicimos una donación de juguetes a los diferentes municipios del distrito. 
 
Gestionamos funciones de Cine en donde cientos de niños disfrutaron. 
 
Contamos con asesorías legales gratuitas con el corporativo jurídico 
Agerlex. 
 
Para cumplir con la agenda animalista, Firmamos un convenio con la 
asociación “Huellitas con alma A.C.” que adopta perros de la calle, haciendo 
aportaciones de material para la esterilización de mascotas. 
 
Firmamos un convenio con UNEFA, asociación que gestiona distintos 
proyectos para beneficio de la sociedad del distrito. 
 
Conseguimos becas para más de 100 alumnos, desde el nivel primaria hasta 
maestría, en distintas universidades. 
 
Ratifiqué mi compromiso con las mujeres de mi distrito para que puedan 
acceder a las mejores condiciones, donde vivan más dignamente y libres de 
cualquier forma de violencia, por ello participé en distintos eventos de 
apoyo. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



RELACIÓN DE CON MEDIOS DE COMUNICACIÓN, PUBLICACIONES 
 
 
He participado en 176 entrevistas con medios de comunicación locales y 
nacionales, para comentar sobre los diferentes temas que se han 
presentado. 
 
 

1) Se han publicado en diferentes medios locales y portales digitales, 48 
columnas políticas “Palabra de Tigre” y 12 columnas en la revista La 
Nación. 

 
2) Se publicaron dos columnas en la Revista Internacional Digital CAREP 

Magazine  
 
Se han enviado casi 50 mil  correos electrónicos, en donde semanalmente 
damos a conocer las actividades realizadas en la cámara de diputados, en 
el INE y en la casa de enlace ciudadano. 
 
Amigas y amigos: 
 
En este año legislativo le cumplí a mis electores; le cumplí a las y los 
ciudadanos del Distrito 10 de Puebla; le cumplí a los poblanos, y le he 
cumplido a México. 
 
Hace un año protesté guardar y hacer guardar la Constitución y las leyes 
que de ella emanan.  
 
Por eso, soy un firme convencido de que debemos defender la democracia, 
para poder seguir viviendo en libertad. 
 
San Pedro Cholula, San Andrés Cholula, Cuautlancingo, Coronango, San 
Gregorio Atzompa, Juan C Bonilla y San Jerónimo Tecuanipan, tienen 
Diputado. 
 
MUCHAS GRACIAS 
 
 
 
 




